

Niederschrift über die Sitzung der
Mitgliederversammlung der Regionalentwicklungsgesellschaft
Mittleres Fuldataal e. V. am 15.03.2018
Im kleinen Saal der Stadthalle, Melsungen

T A G E S O R D N U N G

1. Eröffnung und Begrüßung
 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit
 3. Genehmigung der Tagesordnung
 4. Bericht des Vorstands / des Regionalmanagement zur Programmhälfte
 5. Aussprache über die Berichte
 6. Entlastung des Vorstandes
 7. Wahl eines/einer Wahlleiters/in
 8. Wahl des Vorstandes
 9. Wahl der Förderratsmitglieder
 10. Ausblick und Termine
-

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung

Der Vorsitzende Edgar Slawik eröffnet die Versammlung um 18.05 Uhr und begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und der Beschlussfähigkeit

Aus der Versammlung ergehen keine Einwände gegen die Einladung. Somit wird die ordnungsgemäße Einladung sowie Beschlussfähigkeit festgestellt.

TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung

Nach der Verlesung der Tagesordnung durch den Vorsitzenden werden keine Einwände erhoben und diese somit durch die Versammlung genehmigt.

TOP 4: Bericht des Vorstands/des Regionalmanagements zur Programmhälfte

Regionalmanagerin Marion Karmann begrüßt die Anwesenden und weist zunächst auf die ausliegende Umfrage zur öffentlichen Wahrnehmung sowie den Flyer zur Umfrage zur E-Mobilität hin und bittet um Teilnahme daran.

Anschließend berichtet Frau Karmann über die Arbeit des Regionalmanagements:

- Allgemeines zur REG-MFT
- Erläuterung der Handlungsfelder
- Förderkontingent
- Sitzungen und Projekte
- Einsatz der Fördermittel für die 20 bewilligten Projekte
- Vorstellung der bewilligten Projekte
- Ausblick auf die Förderungen bis 2020
- Haushaltsplan

Frau Karmann ruft dazu auf, weitere Projekte zur Prüfung an die Regionalentwicklungsgesellschaft zu melden, da noch Fördermittel in verschiedenen Handlungsfeldern bestehen. Bürgermeister Markus Boucsein kündigt daraufhin eine etwaige Anfrage bezüglich der Verlegung des Floßanlegers in Melsungen an.

Außerdem ergeht aus der Versammlung die Anregung, eine Wanderkarte für den Ars Natura aufzulegen und diesen als Marke intensiver zu vermarkten.

TOP 5: Aussprache über die Berichte

Marion Karmann weist die Anwesenden darauf hin, dass die Bewertung eines Projektes bis Ende Mai abgeschlossen sein muss, um im gleichen Jahr Fördermittel erhalten zu können. Markus Boucsein regt an, dass Ideen, die an die Kommunen herangetragen werden, konsequent zur Prüfung etwaiger Fördermöglichkeiten an das Regionalmanagement verwiesen werden sollen. Ggf. können dort auch andere Fördermöglichkeiten neben LEADER vermittelt werden.

Volker Steinmetz würde es begrüßen, die Arbeit der Regionalentwicklungsgesellschaft noch mehr in die Fläche zu tragen und etwa über die Förderung der Jugend eine erhöhte Breitenwirkung zu erzielen. Ggf. könnte man die Möglichkeiten in Schulen und Ausschüssen vorstellen.

TOP 6: Entlastung des Vorstandes

Markus Boucsein ergreift als Hausherr das Wort. Er dankt dem Vorstand für die geleistete, hervorragende Arbeit und beantragt dessen Entlastung. Die Abstimmung ergeht einstimmig bei Enthaltung der Beteiligten für die Entlastung.

TOP 7: Wahl eines/einer Wahlleiters/in

Markus Boucsein wird als Wahlleiter bestimmt.

TOP 8: Wahl des Vorstandes

Die Frage, ob alle bisherigen Vorstandsmitglieder für eine Wiederwahl zu Verfügung stünden, wird von der bisherigen 2. Vorsitzenden Frau Hentschker-Kranixfeld verneint. Dieser Vorstandssitz muss demnach neu besetzt werden. Die Versammlung beschließt, über die Wahl des übrigen Vorstands im Block abzustimmen. Die Abstimmung ergeht einstimmig bei einer Enthaltung.

Für die Position der stellvertretenden Vorsitzenden wird Frau Sabine Knobel vorgeschlagen, die im Falle einer Wahl zur Verfügung stünde. Die Versammlung wählt Frau Knobel einstimmig bei einer Enthaltung.

TOP 9: Wahl der Förderratsmitglieder

Frau Karmann erläutert zunächst die Zusammensetzung des Förderrats.

Durch das Ausscheiden von Frau Hentschker-Kranixfeld muss ein Platz aus dem zivilen Sektor neu besetzt werden. Hierfür wird Frau Gisela Kuhnert vorgeschlagen. Diese stellt sich den Anwesenden kurz vor und signalisiert, im Falle einer Wahl für den Förderrat zur Verfügung zu stehen. Die Abstimmung zur Wahl von Frau Kuhnert als neues Mitglied des Förderrats ergeht einstimmig.

Als Ersatz für Herrn Komiske als beratendes Mitglied des Förderrats wird Herr Ingo Lange vorgeschlagen. Weitere Vorschläge für die Besetzung des Förderrates ergehen nicht. Über die Förderratsmitglieder wird im Block abgestimmt. Die Wahl ergeht einstimmig.

Der Vorsitzende dankt den ausscheidenden Mitgliedern und begrüßt die neuen im Gremium.

TOP 10: Ausblick und Termine

Marion Karmann gibt den Anwesenden einen Ausblick auf die geplanten Projekte der Regionalentwicklungsgesellschaft:

- Aufbau eines regionalen digitalen Geschichtsarchivs nach Vorbild des Pilotprojekts Malsfeld
- Bereitstellung von Mitteln für Kleinunternehmen der Grundversorgung, Gründung/Entwicklung touristischer Kleinunternehmen sowie die Umnutzung regionaltypischer Bausubstanz für Ferienobjekte
- Förderung der (E-)Mobilität
- Aufbau eines Newsletters und Nutzung von Social Media
- Vorstellung und Auswertung des Ergebnisses der ausgelegten Umfrage zur öffentlichen Wahrnehmung; die Teilnehmer der Umfrage sind demnach weitestgehend zufrieden mit der Öffentlichkeitsarbeit
- Informationen und Besuchstermin zum Länderaustausch, aktuell Österreich am 13. und 14. Juni 2018
- Termine bezüglich E-Mobilität
- Sitzungstermine des Förderrates
- REG-MFT 4.0: Eine Mitarbeit in drei Arbeitsgruppen wird zu den Themen Digitalisierung, Mobilität und Pflegeatlas erwünscht

Der Vorsitzende schließt die Versammlung um 19.30 Uhr.

Malsfeld, 15. März 2018



Vorsitzender

gez. *Sindy Marx*

Schriftführerin